



„Toleranzprojekt: Eine Reise durch Liebe, Freundschaft und Zusammenhalt“

In der Woche vom 18.03.24 bis 21.03.24 öffneten sich die Türen unseres Hortes für ein besonderes Projekt, das die Herzen der ersten bis vierten Klasse erwärmte. Unter dem strahlenden Banner der Toleranz begaben sich die Schülerinnen und Schüler auf eine Reise voller Entdeckungen und Erkenntnisse. Mit offenen Armen empfingen sie die Botschaft, dass Liebe, Freundschaft und Zusammenhalt die Grundpfeiler einer harmonischen Gesellschaft bilden. In vielfältigen Workshops und Gestaltungsangeboten tauchten die Kinder in die Welt der Toleranz ein. Ihr erlerntes Ziel war klar definiert: Jeder Mensch ist gleich und verdient uneingeschränkten Respekt. Diese Botschaft wurde nicht nur vermittelt, sondern erlebt und gelebt. Durch kreative Projekte, Rollenspiele und Diskussionen lernten die Schülerinnen und Schüler, Vorurteile abzubauen und die Einzigartigkeit jedes Individuums zu schätzen. Das Toleranzprojekt war nicht nur eine Woche im Kalender, sondern ein Meilenstein in der Entwicklung unserer Hortfamilie. Die Saat der Toleranz wurde gepflanzt, und wir sind zuversichtlich, dass sie in den Herzen unserer Kinder weiter gedeihen wird, um eine Welt voller Respekt und Verständnis zu schaffen.



Das Team des Hortes

Sandersdorf-Brehna, den 09.04.2024